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☆協議経過並びに概要 

宿委員長開会宣言及び会議成立宣言後、直ちに会議に入り、「国民体育大会開催に伴う五十鈴公

園の管理移管について」の報告を当局から受け、聞き置くこととして閉会した。 

なお、概要は次のとおりです。 

 

開会 午前10時36分 調製 

 

 

◎宿 典泰委員長 

ただいまから産業建設委員協議会を開会いたします。 

本日の出席者は全員でありますので会議は成立をいたしております。 

本日御協議願います案件は、報告案件として「国民体育大会開催に伴う五十鈴公園の管理移管に

ついて」でございます。 

これより会議に入ります。 

会議の進行につきましては、委員長に御一任を願いたいと思いますがお願いをいたします。 

 

【国民体育大会開催に伴う五十鈴公園の管理移管について】 

 

◎宿 典泰委員長 

それでは「国民体育大会開催に伴う五十鈴公園の管理移管について」を御報告願います。 

 都市整備部長。 

 

●高谷都市整備部長 

 本日は、大変御多忙のところ産業建設委員会に引き続き産業建設委員協議会を開催いただきまこ

とにありがとうございます。 

 本日御報告させていただきます案件は先ほど委員長から御案内のありましたとおり、国民体育大

会開催に伴う五十鈴公園の管理移管についてでございます。 

 詳細につきましては、維持課副参事から御報告申し上げますのでよろしくお願いいたします。 

 

◎宿 典泰委員長 

 維持課副参事。 

 

●安藤維持課副参事 

 それでは、国民体育大会開催に伴う五十鈴公園の管理移管につきまして、御報告申し上げます。 

まず、資料をごらんください。 

１の公園の概要ですが、公園の名称は五十鈴公園、公園管理者は伊勢市です。 

土地の所有につきましては、財務省と伊勢市で、それぞれ、占める面積が、財務省が 12.24ヘク

タール、伊勢市が 6.3ヘクタールです。 

なお、国有財産につきましては、国有財産法並びに都市公園法の規定に基づき無償貸与を受けて

おります。 
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昭和 31年 10月 15日に供用開始、18.54ヘクタールで都市公園として開設し、現在に至ってお

ります。 

また、当公園は伊勢市が管理する公園ですが、その中に三重県営総合競技場陸上競技場など、昭

和 43年に県が施行し、市から施設設置の許可を受け、県が管理しております。 

次に、２の国民体育大会等に向けた三重県の取り組みについてですが、まず、１つ目に平成 30

年の全国高等学校総合体育大会、平成 33年の第 76回国民体育大会といった大規模な陸上競技会の

開催に向けて、総合競技場等日本陸上競技連盟第１種公認陸上競技場の基本仕様に対応するよう、

整備の計画を進めています。 

次に、事業費は、主たる工事であるメイン競技場や補助競技場などの整備改修に約 90億円を予

定しています。 

今後の予定につきましては、平成 26年度から平成 29年度の４年間で整備を行っていく計画でご

ざいます。 

平成 26年度に測量及び設計、平成 27年度に補助競技場の工事及びメイン競技場の解体工事、平

成 28年・29年度の２カ年でメイン競技場の改修工事の予定でございます。 

次に、３の三重県から市への申し入れについてですが、五十鈴公園の管理を市から県へ移管する

申し入れがありました。県としては、国体開催等に伴う競技場の改修により、運動施設の機能が向

上することで、更なるスポーツの誘客につながり、また、これまで以上に利活用されることが期待

できること。また、今後の公園の運用・管理等を総合的に検討したところ、市が所管する五十鈴公

園を県に移管し、県が一元管理したほうが、効果的・効率的であることで、管理移管について、市

に申し入れがあったものでございます。 

次に、４の県管理にした場合の効果についてですが、市は、これまで維持管理する公園の年間維

持管理費のうち、当公園に掛かる約 500万円程度の縮減が図れると考えられます。 

次に、５の渋滞対策についてですが、現在、渋滞対策である臨時駐車場の利用が従来どおり伊勢

地域観光交通対策協議会にて使用できるように県と協議中でございます。 

次に、６の今後の方針についてですが、県・国等の関係機関との調整・協議が整い、渋滞対策等

の協議事項が確定しだい、公園の管理移管を進めて行きます。 

なお、資料の２・３ぺ－ジに現況の五十鈴公園のエリアを入れました航空写真と県が現時点で計

画している競技場の整備計画案の平面図を参考に添付しておりますので、御高覧いただければと思

います。 

以上、国民体育大会開催に伴う五十鈴公園の管理移管について御報告いたしました。 

よろしく、お願い申し上げます。 

 

◎宿 典泰委員長 

はい、ありがとうございました。 

ただいま、報告案件でありますけど、何か御発言はありませんか。 

 

(｢なし｣と呼ぶ者あり) 

 

◎宿 典泰委員長 

よろしいですか、御発言もないようでありますので、本件につきましてはこの程度で終わります。 
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以上で、御協議願います案件は終わりましたので、これをもちまして産業建設委員協議会を閉会

いたします。 

 

 

閉会 午前 10時 42分 


